
Sachgebiet

Bürgermeister

Sachbearbeiter

Erster Bürgermeister Herr Mittag

Beratung

Stadtrat

Datum

21.11.2017

Behandlung

öffentlich

Zuständigkeit

Kenntnisnahme

Betreff**Mitteilungen des Bürgermeisters**

1. Staatspreis für Dorferneuerung in Unterelldorf

Die Maßnahme „Dorferneuerung Unterelldorf“ ist nicht nur in der Bürgerschaft als gelungene Sanierung angesehen. Aus diesem Grund konnte im Rahmen einer Feierstunde in der Residenz in München für das Projekt „Brau-/Backhaus“ am 26. Oktober die Urkunde für den Staatspreis in der Dorferneuerung an die Abordnung aus Unterelldorf überreicht werden. Die Feierstunde wurde von Mitgliedern der Blaskapelle Oberelldorf musikalisch umrahmt und beim anschließenden Empfang wurde Elldorfer Bier gereicht.

2. Drehleiter für das Stadtgebiet Seßlach

Das Drehleiter-Fahrzeug wurde vor wenigen Tagen von Aktiven der FF Seßlach abgeholt. Der notwendige Umbau des Feuerwehrgerätehauses ist großteils abgeschlossen, so dass – sobald die noch fehlenden Rolltore eingebaut sind – das Fahrzeug seinen Standplatz beziehen kann.

3. Alte Schmiede Seßlach

Die Sanierungsarbeiten an der Alten Schmiede am Brauhaus in Seßlach kommen Dank des großen Einsatzes der freiwilligen Helfer sehr gut voran. Das neue Dach konnte bereits eingedeckt werden und auch Maler- und Verputzarbeiten sind erledigt worden. Das für die Arbeiten notwendige Gerüst ist wieder abgebaut und der kleine Fußweg somit wieder begehbar. Herzlichen Dank allen Helferinnen und Helfern und den ausführenden Baufirmen.

4. Serverumstellung im Rathaus

Innerhalb der Verwaltung der Stadt Seßlach wurde ein neuer EDV-Server eingerichtet. Es kam für zwei Tage zu einem nur eingeschränkten technischen Betrieb. Jetzt ist die EDV wieder voll einsatzfähig und die Verwaltung wieder vollumfänglich erreichbar.

5. Löschtank Gleismuthhausen

Der beauftragte Einbau des Lösch tanks in Gleismuthhausen ist nun abgeschlossen. Ein mit Kreisbrandrat Lorenz abgesprochener Ort für den Lösch tank ist ausgewählt worden, um im Bereich Brandschutz für Gleismuthhausen eine Verbesserung herbeizuführen. Ich danke allen Beteiligten für die Bereitschaft und Zusammenarbeit.